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sang
Question écrite n° 75793

Texte de la question

M. Lionnel Luca appelle l'attention de M. le ministre délégué à la santé concernant la réorganisation de
l'établissement français du sang. Il lui demande de l'informer sur le devenir de la nouvelle directive européenne
qui autoriserait une grande firme américaine à commercialiser le sang dans le monde avec des prélèvements
rémunérés.
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